

CONCEJALES ASEGURARON QUE DEBERÍA SER UN PROYECTO INTEGRAL

Centro cívico de Las Compañías se ubicaría en torno a la delegación municipal

Durante el discurso central de la jefa comunal, Daniela Norambuena, en el marco del aniversario de La Serena, uno de los anuncios que más llamó la atención fue la reactivación de este emblemático espacio, el que buscará entregar una moderna infraestructura. Distintos ediles se mostraron a favor de la iniciativa y esperan que pueda ser una realidad.



El centro cívico para Las Compañías apuntaría a ofrecer distintos servicios en dicho sector para tratar de mejorar la calidad de vida de los habitantes.

EL DÍA

FRANCO RIVEROS B. / La Serena

“Estamos reactivando proyectos emblemáticos como el centro cívico de Las Compañías, que entregará espacios modernos, mejorando la calidad de los servicios que se brindan a los vecinos en el sector más poblado de nuestra comuna”, reafirmó la alcaldesa de La Serena, Daniela Norambuena, al día siguiente de la celebración por el aniversario de la comuna tras ser consultada por Diario El Día para recabar mayores antecedentes sobre dicha iniciativa.

En concreto, según pudo averiguar El Día, el centro cívico de Las Compañías estaría ubicado en torno a la delegación municipal de dicho sector, y considera la revitalización del espacio, apuntando a modernizar y mejorar la calidad de los servicios de atención a la comunidad.

Cabe recordar que el centro cívico para el sector de Las Compañías fue uno de los anuncios más llamativos durante el discurso en medio del aniversario de La Serena.

CONCEJALES APUNTAN A UN ESPACIO INTEGRAL

Al respecto, el concejal Cristian Marín indicó que si bien desconocía detalles del proyecto, señaló que dicha iniciativa “no solo se trata de infraestructura, sino un espacio vivo de intervención

“**Estamos reactivando proyectos emblemáticos como el centro cívico de Las Compañías, que entregará espacios modernos, mejorando los servicios”**

DANIELA NORAMBUENA
 ALCALDESA DE LA SERENA

social, cultural y comunitario a la vez. Pero en definitiva son varios los componentes que acá se necesitan. Temas como la participación, el área social y de apoyo comunitario, el área educativa y cultural, el área deportiva y recreativa o de sustentabilidad y medio ambiente”.

Asimismo, aseguró que “dentro de las problemáticas detectadas en Las Compañías, como la desigualdad en el acceso a servicios comunitarios, el déficit de espacios recreativos, las problemáticas sociales como la pobreza, el desempleo, la violencia intrafamiliar, la escasez de programas y las necesidades de identidad y cohesión barrial, son temas tremendamente importantes. Entonces, para mí en lo particular, generar un

“**Generar un sector cívico en Las Compañías, no solo se tiene que tratar de infraestructura, sino armaría un paseo peatonal y generaría mayores espacios”**

CRISTIAN MARÍN
 CONCEJAL DE LA SERENA

sector cívico en Las Compañías, no solo se tiene que tratar de infraestructura, sino que armaría un paseo peatonal, generaría mayores espacios. La delegación municipal necesita un mejoramiento y lo está pidiendo hace mucho tiempo. Hay mucho que hacer previo a generar un gran centro cívico en el sector”.

Por su parte, la concejala Rayen Pojomovsky, explicó que la creación de un centro cívico para el sector de Las Compañías, “es una iniciativa que se viene discutiendo hace muchos años en distintas administraciones. Creo que todos y todas estamos muy de acuerdo en la necesidad de que exista un centro cívico considerando que es en el sector de Las Compañías donde habita la mayor cantidad de vecinos y

vecinas en la comuna La Serena. Creo también importante tener sentido de responsabilidad cuando se dan estos anuncios, considerando la complejidad que tiene por la coordinación interinstitucional para poder llevar a cabo este proyecto. Evidentemente esperamos que esto pueda avanzar y se pueda concretar por el bien de los vecinos y las vecinas de ese sector”.

OTROS PROYECTOS EMBLEMÁTICOS

Cabe señalar que la alcaldesa Daniela Norambuena también se refirió a otras iniciativas que pretende impulsar durante su gestión, como la renovación de la Avenida del Mar, “donde tenemos proyectos de mejoramiento y ordenamiento del espacio que constituye nuestro principal capital turístico”.

En concreto, en un sentido norte-sur, se buscará renovar el paseo peatonal íntegramente, lo que corresponde además, a una intervención de escala metropolitana.

Por otro lado, el Parque Coll, es un proyecto de recuperación y consolidación de este área verde de 64 hectáreas, con lo que se busca reconocer su vocación de permitir el encuentro de la familia en torno a la naturaleza.

Del mismo modo, el Parque Pedro de Valdivia, corresponde a un proyecto de mejoramiento y reestructuración que abarca 9,5 hectáreas y que forma parte de un sistema de áreas verdes mayor, y que incluye al Parque Japonés, la Plaza Nobel y la Plaza España.